



RESPALDO A LA LUCHA JUSTA DE LOS TRABAJADORES DE SALUD

- En el marco del Día del Médico, la lucha es la principal consigna.

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- Ante la embestida que están sufriendo los trabajadores de los Servicios de Salud de Oaxaca, aunado a las espurias reformas estructurales que afectan gravemente a este sector al que también arrebatan sus derechos laborales alcanzados en sus determinantes luchas laborales, la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación de Oaxaca (CNTE) manifiesta lo siguiente:

- Exige al Estado Mexicano y Oaxaqueño el cumplimiento irrestricto a las justas demandas de los Trabajadores de Salud del estado con pleno respeto a sus derechos laborales.
- Exigimos al estado garantías de acceso a la salud para todos los ciudadanos al tratarse éste de un derecho de todo mexicano que ha sido violentado por la falta de equipamiento e infraestructura digna, producto de la inoperancia y corrupción de los gobiernos.
- La Sección XXII de la CNTE manifiesta su respaldo absoluto a la lucha de los trabajadores de diversos sectores que se levantan en contra de las injusticias y en la búsqueda de mejores condiciones laborales.
- En específico, este Movimiento Democrático de Trabajadores de la Educación (MDTEO) respalda la lucha de los Trabajadores de Salud del Estado, quienes a varios días de haber iniciado una jornada por la defensa y respuesta a sus derechos, sólo han conseguido una política de oídos sordos de los gobernantes.
- Llamamos a todos los sectores organizados para que se sumen a las jornadas de los Trabajadores de Salud, atendiendo a los criterios de unidad y organización en contra de los que saquean este país.
- Exigimos a Gabino Cué y a Enrique Peña Nieto respuestas inmediatas a las demandas de los Trabajadores de Salud, a las demandas de los estudiantes y del magisterio oaxaqueño. En Oaxaca, las espurias reformas de Peña Nieto no pasarán.
- Los Trabajadores de la Educación seguiremos caminando hombro con hombro y codo con codo a lado de todos los trabajadores, que a raíz de las espurias reformas de Enrique Peña, les están arrebatando sus derechos laborales.

¡PTEO SÍ, REFORMA NO!

¡JUSTICIA PARA NUESTROS COMPAÑEROS CAÍDOS EN NOCHIXTLÁN!

¡LIBERTAD INMEDIATA A LOS PRESOS POLÍTICOS Y DE CONCIENCIA!

¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!

¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!

¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, 23 de octubre de 2016.

CENCOS22

COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA

CENCOS22